

BOLETÍN DE PRENSA No. 211 ->>

- Acceso y transparencia de documentación, administración de archivos en entornos digitales, algunos de los ejes temáticos del diplomado en Archivística.
- Dependencias como ITEA, Dirección General de Archivos de gobierno estatal y la Casa de Cultura Jurídica manifiestan interés en participar en este diplomado.

Además de los programas educativos que ofrece la Universidad Autónoma de Aguascalientes para nivel pregrado, también oferta cursos y diplomados tanto para la población en general como para aquellos que pretenden profesionalizar sus actividades laborales y con ello, acceder a mejores condiciones de vida.

En este sentido, la Máxima Casa de Estudios ofrece por cuarta ocasión el diplomado en Archivística con modalidad en línea, el cual pretende contribuir a la actualización y profesionalización de personal que labora en archivos públicos y privados, con la finalidad de desarrollar sistemas integrales de gestión de documentos y administración de archivos.

Al respecto, Aurora Figueroa Ruiz, jefa del departamento de Archivo General de la Institución y coordinadora de este diplomado, destacó que los ejes temáticos del mismo permitirán a los alumnos renovar y actualizar sus conocimientos en el campo de la archivística, pues se tocarán temas fundamentales como el acceso y transparencia de documentación, administración de archivos en entornos digitales, conservación y restauración, entre otros aspectos.

Además, precisó que el 9 de junio se festejará el Día Internacional de los Archivos, razón por la cual los alumnos del mismo trabajarán con el Consejo Internacional de Archivos para realizar diferentes actividades entre las cuales se considera la difusión de estos trabajos a nivel internacional.

Asimismo, destacó el interés por parte de dependencias estatales y municipales para participar en este diplomado en Archivística, particularmente del Instituto de Transparencia del estado de Aguascalientes (ITEA), la Dirección General de Archivos de gobierno estatal, la Casa de Cultura Jurídica, entre otras.

Por otro lado, Figueroa Ruiz destacó la importancia de preservar la cultura del resguardo, administración y preservación de cualquier tipo de manifestación creada por el hombre, pues a pesar de que en la actualidad las necesidades demandan la digitalización de archivos, es necesario contar con documentos físicos en conservación

Finalmente comentó que, debido a que la Autónoma de Aguascalientes está incorporada a la Red Nacional de Archivos de Instituciones de Educación Superior (RENAIES), los cursantes de este diplomado tendrán la oportunidad de recibir clases por especialistas de la Universidad Nacional Autónoma de México, así como de IES de Sonora, Hidalgo, Puebla, Ciudad de México y Aguascalientes.

Cabe mencionar que el periodo de inscripción para este diplomado concluye el 31 de mayo de

2017, por lo que aquellos interesados en formar parte del mismo deberán realizarlo a la brevedad en el edificio 1A de Ciudad Universitaria en un horario de lunes a viernes de 08:00 a 19:00 horas. El periodo de impartición será del 05 de junio al 16 de diciembre del presente año con una duración aproximada de 270 horas.

Para mayores informes se sugiere ponerse en contacto con el departamento de Extensión Académica, ubicado en el segundo piso del edificio 222 de Ciudad Universitaria, en un horario de lunes a viernes de 08:00 a 15:30 horas. Teléfono (449) 910 74 53.

